

Contact: Ariel Gavilan
Claudia Gregory

La marca Jeep® se une en su 18^{avo} año como Patrocinador Automotriz Exclusivo con ESPN, que presenta el Virtual X Fest para los X Games Aspen 2021

- El comercial digital y de televisión de 30 segundos titulado “ [Couldn't](#) ”, estará disponible en el canal de YouTube de la marca Jeep® y se transmitirá por ESPN durante la cobertura de los X Games Aspen 2021.
- Los aficionados podrán acceder a [una experiencia virtual X Fest](#), con un modelo en Realidad Aumentada del nuevo Jeep Wrangler 4xe 2021
- Varios vehículos Jeep estarán colocados en las laderas de la montaña donde se disputan las pruebas, incluyendo Wrangler 4xe, el totalmente nuevo Grand Cherokee L, Wrangler Rubicon y Gladiator Rubicon

January 29, 2021, Auburn Hills, Mich. - Los X Games Aspen 2021 regresan a Buttermilk Mountain del 29 al 31 de enero con la marca Jeep® como patrocinador automotriz exclusivo del evento por su decimoctavo año. Los X Games

de este año no podrán contar con la presencia de espectadores en Aspen, pero todos los aficionados se sentirán como si estuvieran allí gracias a la experiencia virtual X Fest.

El X Fest es un entorno virtual inmersivo e interactivo que complementa a la cobertura en vivo de las pruebas y proporciona a los seguidores una experiencia única. Al entrar en el X Fest, los visitantes pueden, desde su propio hogar, personalizar su avatar, explorar la base de la montaña donde se celebran las competiciones y disfrutar de diferentes experiencias virtuales, incluido un escenario con música.

Las experiencias incluirán la exploración de un modelo en realidad aumentada del [nuevo Jeep Wrangler 4xe 2021](#), el Wrangler más capaz, avanzado y ecológico de la historia. Los fanáticos que visiten el mundo virtual del X Fest podrán interactuar con el Jeep Wrangler 4xe haciendo clic en el logotipo de X Games sobre el vehículo, lo que los llevará a una experiencia del interior en 3D y podrán conocer más detalles sobre las características del nuevo Wrangler.

El comercial digital y de televisión de 30 segundos titulado “ [Couldn't](#) ”, estará disponible en el canal de YouTube de la marca Jeep y se transmitirá por ESPN durante la cobertura de los X Games Aspen 2021.

Además de la experiencia virtual, la marca Jeep tendrá cuatro de sus vehículos en las pistas: el Wrangler 4xe, el [totalmente nuevo Grand Cherokee L](#), Wrangler Rubicon y [Gladiator](#) Rubicon.

Como parte de los paquetes de patrocinio, se incluyen diferentes opciones como señalización en todas las competiciones, activaciones en el X Fest virtual, creación de contenido y derechos de uso de las marcas oficiales y logotipos. Los patrocinadores también tendrán presencia en los medios durante las retransmisiones en vivo de los X Games, así como posiciones destacadas en las plataformas de redes sociales de X Games.

Los canales de televisión ESPN, ABC y ESPN 2 transmitirán unas 13.5 horas combinadas de las distintas competencias, cobertura que también será accesible a través de la aplicación de ESPN para aquellos espectadores que estén suscritos a un proveedor afiliado. Además, habrá una cobertura exclusiva de cuatro horas diarias de los X Games de Aspen 2021 en streaming en los canales de @Xgames por [YouTube](#), [Facebook](#) y [Twitter](#). También se ofrecerá una amplia cobertura en [Xgames.com](#), la aplicación X Games Aspen y las cuentas @XGames en [Instagram](#) y Snapchat, entre otros.

Más información sobre los X Games Aspen 2021 estará disponible en [Xgames.com](https://www.xgames.com) para aficionados en general y en el sitio de prensa de ESPN ([ESPNewsRoom.com](https://www.espn.com/pressroom)) solo para medios de comunicación.

Acerca de la marca Jeep

Con el respaldo de un importante legado de casi 80 años, Jeep es el auténtico fabricante de vehículos todoterreno con capacidad, calidad y versatilidad únicas en su clase para aquellos que buscan viajes extraordinarios. La marca Jeep invita a los conductores a vivir la vida al máximo, ofreciéndoles una gama completa de vehículos que continúan dando a sus dueños la seguridad de poder hacer frente a cualquier viaje con total confianza.

La gama de vehículos Jeep se compone de los modelos Cherokee, Compass, Gladiator, Grand Cherokee, Renegade y Wrangler. Para poder hacer frente a la demanda mundial, todos los vehículos Jeep vendidos fuera de Norteamérica se encuentran disponibles con el volante tanto del lado izquierdo como del lado derecho y se ofrecen con motores de gasolina y diésel. Jeep es parte del portafolio de marcas que ofrece el fabricante mundial de automóviles Stellantis. Para obtener más información acerca de Stellantis (NYSE: STLA), visite www.stellantis.com.

Siga las noticias y videos de Jeep y Stellantis en Español vía:

Página para Medios en Español: media.stellantisnorthamerica.com/es

Twitter: [@StellantisNAEsp](https://twitter.com/StellantisNAEsp)

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>